
Mielos moterys, 
su džiaugsmu pasitinkame pavasarį,

o kartu ir Jūsų šventę – Kovo 8-ąją –
Tarptautinę moterų solidarumo dieną. 

Dėkoju Jums už Jūsų švelnumą,
šilumą ir meilę. 

Jus esate šaltinis, kuris gaivina mūsų
širdis, skleidžia viltį, tikėjimą, šviesą. 

Jūs saugote šeimos židinį, mokote
svajoti ir tikėti, suprasti ir atleisti. 

Teatneša ši šventė į Jūsų širdis ir namus džiaugsmingą pavasarinę nuotaiką,
sveikatą ir begalinę laimę. 

Mylėkite ir būkite visada mylimos ir žavios. 

Administracijos direktorius Sergej MICKEVIČ

Тема состоявшейся беседы с ви-
сагинцами - перспективы ядерной
энергетики, аспекты возможного сот -
рудничества. От Висагинаса в разго-
воре приняли участие заместитель
мэра Тамара Гайворонская, директор
администрации Сергей Мицкевич, за-
меститель директора ад ми нистрации
Сигитас Шюпшинскас, руководитель
отдела стратегического планирова-
ния и уп равления инвестициями Вик-
тория Аба равичене. Инициатива
про ведения этой рабочей встречи при-
надлежит директору администрации
са  моуправления Сергею Мицкевичу.

Гости из Германии рассказа ли о
своей научно-исследовате ль с кой дея-
тельности, о текущих про ек тах, осу-
ществляемых в Гер  мании в области
ядерной физики. Они говорили о на-
учных исследованиях возможности ис -
пользования отработанного ядерного
топлива в ма лых реакторах (Dual-Fluid-
Reactor). Ученые подчеркнули, что в
Европе активно анализируется пер-
спектива для таких малых реакторов.

Висагинцы, в свою очередь, пред-
ставили визию развития самоуправ-
ления, говорили о поиске стимулов
развития экономики в реги оне, о том,
что определено главное направле-
ние: Висагинас - центр энергетиче-
ских компетенций. И в связи с этим,

со стороны Висагинс кого самоуправ-
ления прозвучало предложение о
возможном сотрудничестве. Приме-
ром такого сотрудничества могло бы
быть участие Ви са гинаса в совмест-
ных проектах, а также размещение
на территории самоуправления ка -
ких-либо лабораторий (непосред-
ственно в городе или на платформе
Смарт-парка). Тем более что на
нашей площадке есть возможность
использовать отработанное ядерное
топливо Игналинской АЭС.

Ученые заинтересовались идеей
сотрудничества, возможностями Виса-
гинаса. И хотя до начала работы реак-
торов нового поколения еще далеко,
Висагинас мог бы пока стать научно-
технологической базой для исследова-
ния отдельных технологий и процессов,
их разработки, тестирования. В итоге
встречи стороны договорились о даль-
нейших перспективах сотрудничества.

В
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Mero naujienos...........................................................................Новости от мэра

дом

►

Напомним, что Клуб мэров Литвы
был создан еще в 1992 году. С самого
начала его деятельности мэры Виса-
гинаса активно участвуют в работе
Клуба со времен первого мэра Виса-
гинаса Владимира Щурова. В то
время клуб имел иное название -
Союз крупных городов и курортов, и
был единственной организацией,
представлявшей интересы самоуп -
равлений в Сейме, в правительстве.
Позже по инициативе членов Клуба
была создана Ассоциация само-
управлений Литвы (АСЛ).

Сегодня Клуб объединяет руково-
дителей 40 самоуправлений страны,
настоящих и бывших мэров. Клуб
приветствует участие бывших мэров
в своей работе, очень ценит людей,
имеющих опыт в руководстве само-
управлений.

«Избрав руководителя, мы пожела ли
новому президенту, - говорит Д. Штрау-
пайте, - активнее заявлять о позиции
Клуба по всем важнейшим вопросам
сферы деятельности самоуправле-
ний. Будь то вопрос формирования
бюджета, проектная дея тельность,

социальные темы и т. д., конечно же,
сотрудничать с АСЛ».

В. Грубляускас, в свою очередь,
отметил, что осознает всю ответ-
ственность оказанного ему доверия:
«Убежден, что Клуб мэров, как важ-
нейшая объединяющая и консолиди-
рующая структура, должен иметь
твердую позицию по многим вопро-
сам сегодняшнего политического и
социального контекста. Одной из
первостепенных задач считаю повы-
шение значимости Клуба в решении
проблем самоуправлений страны».

В клубе мэров Литвы
новый президент

В прошлую пятницу, 26 февраля, в Шяуляй сос -
тоялось заседание  Клуба мэров Литвы, в работе
которого приняла участие мэр Висагинского са -
моуправления Даля Штраупайте. Главная цель за -
седания - избрание нового руководителя этого
объ единения. На почетную должность президента
клуба мэров Литвы избран мэр Клайпеды Витаутас
Грубляускас.

Координационный совет рассмат-
ривал соответствующий план, в кото-
ром определены цели, задачи,
ре зультаты, которые предполагается
достичь после внедрения ряда меро-
приятий. Главная цель предлагаемой
реформы - повысить качество услуг
по присмотру за здоровьем лиц, а
также - рациональное использование
финансирования, выделяемого для
системы национального здравоохра-
нения, инфраструктуры, людских ре-
сурсов.

«В частности, - как сообщает мэр
самоуправления Даля Штраупайте, -
на заседании было рассмотрено не-
сколько вариантов предлагаемой оп-
тимизации сети больниц. По одному
из вариантов, к Висагинской больни це
планируется присоединить больни цу
Игналинского района и бо ль  ницу

горо да Зарасай. По другому - к Утянс -
кой больнице присоединить больни -
цу Молетай, больницу Игналинского
района и больницу города Зарасай.

Лично я, как руководитель Виса-
гинского самоуправления, конечно, за
присоединение больниц нашего ре-
гиона к Висагинской больнице. И было
странно услышать мнение мэра Зара-
сайского самоуправления, который
считает, что больницу, находящуюся в
Зарасай, следует при соединить к
Утянской больнице... Вряд ли, такое
решение можно считать логичным.
Нас ведь сама жизнь уже объединила:
врачи из Зарасай работают в нашей
Висагинской больнице, и, наоборот,
многие висагинские медики трудятся
в больнице Зарасай. За этот вариант
- и географическая близость наших го-
родов, а значит - возможность ско-

рейшей доставки заболевшего чело-
века в больницу, что крайне важно.
Даже не буду говорить о недостатках
транспортного сообщения между
Утяной и городами нашего региона. К
тому же напомню коллеге, что мы: и
Висагинас, и Зарасай, и Игналина -
входим в единый регион ИАЭС.

В заключение добавлю, что ре-
шение на состоявшемся заседании
Координационного совета не при-
нято. Озвученная тема - предмет
дальнейшего обсуждения. Будем
дальше работать над этим вопросом,
конечно, будем настаивать на том,
чтобы присоединить больницы со-
седних городов к нашей больнице,
будем добиваться для Висагинской
больницы статуса регионального
медучреждения».

Рассматривался план 
реструктуризации 

больничной сети округа

В конце февраля в Утяне состоялось заседание
Координационного совета. В соответствии с приказом
министра здравоохранения, в Утянском регионе создан
Координационный совет, который должен заняться
внедрением четвертого этапа развития системы здра-
воохранения и консолидации сети больниц округа.

Милые женщины! 
Сердечно поздравляю вас с прекрасным весенним праздником - Днем 8

Марта - Международным женским днем! 
Этот удивительный праздник знаменует начало весны, когда всё

оживает, пробуждается, когда расцветает природа. Пусть и в вашей
душе царит весеннее праздничное настроение, пусть дни будут счастли-
выми, солнечными, радостными!

Вы, дорогие женщины - воплощение любви, верности, нежности.
Именно вы - источник вдохновения для нас, мужчин. 

Счастья каждой из вас, добра вашим семьям. Оставайтесь такими же
обворожительными, любите и будьте любимыми!

Директор администрации Сергей Мицкевич

24 февраля в администрации самоуправления состоялась встреча ру-
ководителей самоуправления с учеными из Берлина - представителями
Института физики твердых ядерных тел (Institute for Solid-State Nuclear
Physics - англ.). Ученые Ян-Кристиан Левиц и Готц Рупехт - специалисты в
области ядерной энергетики, работающие с реакторами IV поколения (Gen
IV), с новейшими разработками в этой сфере. Известно, что главным до-
стоинством новых реакторов четвертого поколения является их способ-
ность работать на отходах ядерного топлива. Кроме того, они могут
давать в сотни раз больше энергии, чем существующие реакторы второго
поколения, при одинаковом количестве топлива.

►

Команда висагинских спортсме-
нов-лыжников приняла участие в

чемпионате Латвии по биатлону. Со-
всем недавно, в начале января, мы
порадовались прекрасному выступ-
лению спортсменов Висагинаса на
чемпионате Литвы. И вот новый
успех! 21 февраля в Латвии прово-
дился чемпионат страны по биат-
лону, в котором приняли участие
воспитанники тренера Висагинского
Спортцентра Вячеслава Румянцева -
Анна Есипенок и Максим Фомин, они
и стали призерами этих соревнова-
ний по биатлону.

Анна Есипенок выступила бле-
стяще: она провела отличную гонку,
лидировала с первого до последнего
метра и финишировала «в гордом
одиночестве», оставив позади всех

Поздравляем сообщество Висагинского центра профессио-
нального обучения технологиям и предпринимательству, ко-
торый получил приглашение стать членом Ассоциации
ин женерной промышленности Литвы «LINPRA». Отметим, что такой
чести - стать полноправным членом солидного, крупнейшего в стране
бизнес-объединения удостоен единственный висагинский субъект -
VTVPMC. Полученное от Ассоциации предложение - это, безусловно,
признание заслуг учреждения, оценка многолетней постоянной работы
руководства VTVPMC и всего коллектива над развитием центра, его со-
вершенствованием.

Продолжение на 2 стр.

VTVPMC приглашен в ассоциацию!

На встрече с учеными-физиками из Берлина

Успех висагинских лыжников-биатлонистов!
своих соперниц. Анна Есипенок -
чемпионка Латвии. Золотая ме-
даль чемпионата по биатлону - в
Висагинасе!

Для Максима начало гонки
было не совсем удачным, но, не-
смотря на досадное падение на
старте, он собрался, уверенно
стрелял на последнем рубеже и
завоевал бронзовую медаль. Ви-
сагинцы молодцы - замечатель-
ный результат!

Прошло несколько дней, и сно -
ва успешное выступление. На

этот раз 24 и 25 февраля в Латвии
проходило первенство Литвы по би-
атлону среди школьников. Висагинас
был представлен клубом «Favoritas»,
где тренируются школьники города
под руководством Вячеслава Румян-
цева. «Используем каж дую возмож-
ность, чтобы проверить свои силы, -
говорит В. Румянцев. - В настоящее
время нет условий для проведения

соревнований по биатлону в Литве,
поэтому используем базы Латвии», -
пояснил тренер. 

Висагинцы достойно выступили
на этом молодежном чемпионате. В
первый день в спринте победите-
лями стали Надежда Дерендяева и
Максим Фомин, а Алина Тузикайте
завоевала серебряную медаль. Во
второй день состоялись индивиду-
альные гонки, в которых наши спорт-
смены также не остались без
ме далей. Чемпионкой стала Анна
Есипенок, серебро вновь у Алины Ту-
зикайте, бронзовую медаль завоевал
Максим Фомин. Совсем немного, од-
ного точного выстрела, не хватило до
медали Надежде Дерендяевой и Ар-
тему Блинову. 

Мэр самоуправления Даля Штрау-
пайте говорит: «Не могу не порадо-
ваться таким прекрасным результатам
наших молодых спортсменов. И не
устаю удивляться и восхищаться раз-
нообразием талантов молодых людей
Висагинса, которые проявляются в
самых разных сферах, в том числе и в
спорте. А лыжники в этом году просто
покорили сердца всех висагинцев.
Спасибо вам, ребята, за такие замеча-
тельные старты. Удачи вам и во всех
будущих соревнованиях! И конечно,
моя благодарность тренеру, Вячеславу
Румянцеву, который подготовил такую
блестящую команду».

каждый
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